



Fachschaftsprotokoll vom 29.01.24

**anwesend:** Emil, David, Ann-Kathrin, Niklas, Sebastian, Johanna, Alina, Paul, Daniel, Thomas, Selina, Tarek

**entschuldigt:** Annabella, Hendrik, Moritz, Alena, Barbara, Dorian, Andreas

**Gäste:** -

**verfrüht die Sitzung verlassen:** -

**Redeleitung:** Jana, Carlo

**Protokollführer/in:** Victoria

TOP 00: Protokoll

TOP 01: Aufgaben von letzter Woche

TOP 02: Post

TOP 03: Gremien

TOP 04: Fächer

TOP 10: Sonstiges

TOP 13: Termine

TOP 14: Aufgaben



### TOP 00: Protokoll

- Protokoll vom 15.01.24 kann noch nicht angenommen werden
- Protokoll vom 22.01.24 kann noch nicht angenommen werden

### TOP 01: Aufgaben von letzter Woche

- Johanna schreibt Martina wegen Bekanntgabe von Prüfungsterminen und 7-Tage Problematik (31.07.)
- LuSt-Mitglieder schreiben dem WIMI Verteiler wegen Uhren-Thema in Prüfungen (09.10.) - erledigt
- AG Lehre übernimmt Kommunikation am FB zur Problematik der Studienleistungen in der Reakkreditierung (06.11.)
- Jeder macht sich Gedanken, ob er die AG-Lehre unterstützen möchte – (wegen Reakkreditierung) (08.01)
- Carlo, Selina und Sebastian machen einen Termin mit Prof Schillinger aus (15.01.) - erledigt
- Niklas schaut sich das Programm von Frilo mal an und schaut ob es sinnvoll ist. Und leitet an Lehrende des Themengebiets weiter (22.01.) – erledigt
- Johanna meldet sich zu Schulung Studiengangsentwicklung an (22.01.) – erledigt
- Alle schauen sich die entwickelten Berufsbilder der AG EiB an und leiten Feedback an Daniel & Alena weiter (22.01.) – erledigt

### TOP 02: Post

- Studienbüro sucht Studentische Mitarbeiter für Students of TU Darmstadt Ambassadors
  - 10 Stunden/Monat für 14,05 €/h
  - Man muss auf der Website und Social Media über das Studieren an der TU berichten
- Der AK - F (dem Arbeitskreis für den Finanzschlüssel der FSK) lädt für den 13.02.24 um 18 Uhr in S103 59 zur AStA Konferenz ein
- Angebot zum Druck für FS-Klamotten wurde an uns gemacht
  - Emil und Caro nehmen das auf



### TOP 03: Gremien

- FSK
  - StuPa:
    - Haushalt ist angenommen
    - Auf Grund der neuen Verteilung der Fachschaftentöpfe gab es eine Änderung an der 5 % Hürde: Anträge müssen ins StuPa ab 1750 € im FS-Topf und 750 € im BuFaTa-Topf
  - Wahlausschuss erinnert daran, dass Wahlvorschläge bis 26.04. eingereicht werden müssen
  - Neuer Studierendenausweis
    - Gilt dieses Sommersemester noch als Semesterticket im RMV, anderswo muss mit E-Ticket (Deutschlandticket)
    - das auf simples Papier gedruckt wird, erntet Kritik durch die Fachschaft. Es ist zwar anhand des Wasserzeichens fälschungssicher, allerdings wurden schon die vorherigen Studierendenausweise teilweise für Vergünstigungen nicht für "echt" gehalten (etwa in Museen oder Kinos)
    - Es wird außerdem befürchtet, dass die neuen Ausweise sich stark abnutzen und bei Beschädigung Erstattung gezahlt werden muss
  - Eine hessenweite Vernetzung zwischen den FSKen wird weitergeführt. Erste Treffen mit Frankfurt haben stattgefunden. Themen: Wohnraumknappheit, Fachschaftsveranstaltungen, (FSK-) Strukturen und Finanzen
  - Es wird an einer FSK-GO gearbeitet. Mit GO wird Liste von FSK-Vertreter:innen kommen
  - Ein weiteres Finanzierungsmodell wird ausgearbeitet, wer sich beteiligen möchte beim AK-F melden

### TOP 04: Fächer

- Technische Mechanik I und III (Professor Schillinger)
  - Die Nutzung der Lehrvideos von Professor Müller ist abgeklärt und insofern laut Professor nicht problematisch, da die Inhalte in der TM unverändert sind
  - Professor Schillinger findet es schade, dass „die Mechaniker“ nicht vollständig in den FB integriert seien
  - Die Hörsaalübungen sind nicht verpflichtend und Teil der CP, jedoch werden hier die wichtigsten Inhalte vermittelt, da die Vorlesung nur Theorie aufbereitet – das sollte im Sinne der Lernerfolge laut Professor Schillinger überdacht werden, ggf. ist die Reakkreditierung hierfür eine gute Gelegenheit
  - Er kümmert sich bereits darum seine Tutor:innen besser vorzubereiten



### TOP 10: Sonstiges

- Nächste Woche findet der FIT statt
  - Fachschaftler sollen zahlreich erscheinen, um mit Profs und WiMis in Austausch zu treten, ggf. Tipps bzgl. der Vertiefungen und Erfahrungen mit Studierenden zu teilen
- Gesundheit!

### TOP 13: Termine

- 05.02.24 Meet The Board Meeting (um 10 Uhr)
- 07.02.24 FIT und Lehrendencafé
- 29.02.24 FSK (18:30 Uhr)
- 24.04.24 LuSt
- 08.05.-11.05.24 FaUSt
- 23.05.-27.05.24 102. BauFaK in Berlin
- 01.10.-04.10.24 OWO Seminar

### TOP 14: Aufgaben

- Johanna schreibt Martina wegen Bekanntgabe von Prüfungsterminen und 7-Tage Problematik (31.07.)
- AG Lehre übernimmt Kommunikation am FB zur Problematik der Studienleistungen in der Reakkreditierung (06.11.)
- Jeder macht sich Gedanken, ob er die AG-Lehre unterstützen möchte – (wegen Reakkreditierung) (08.01)
- Niklas antwortet Frilo und leitet die Informationen an Professoren und Sekretariat weiter (29.01.)
- Sebastian und Tarek schreiben Mail an Professor Zachert bzgl. der Problematik in Geotechnik III (29.01.)